

Excmo. Señor Presidente:

Los miembros de esta Corporación Municipal, sentimos la obligación de dar cuenta de nuestros actos e informar de los programas de acción, a toda la Comunidad que representamos.

Por otra parte, personalmente yo, siento la obligación de contar a Ud., mis propósitos de gobierno comunal, ya que soy Alcalde de esta Comuna, por expresa voluntad suya.

Estas dos son las razones, por las cuales inauguramos esta tarde una exposición gráfica de la labor realizada durante el año que termina y de los programas de desarrollo para 1966 y los años siguientes.

Lo hacemos ante vuestra Excelencia, ante altas autoridades del gobierno nacional y ante lo más representativo de nuestra Comunidad.

Yo guardo la esperanza, que cuando Ud., Excmo. Señor, se retire de este recinto, después de haber escuchado una breve reseña de lo ya hecho y de lo que tenemos por hacer, quede Ud. pensando, que a lo menos en un rincón de Chile, hay una Comunidad que sin distinción de ideologías políticas, ha escuchado sus fervorosos y permanentes llamados a la unidad, al amor, al sacrificio y a la voluntad de hacer.